

peruano de la misma cartera José de la Puente; y Colombia, del 23 al 26 de enero, a invitación del Ministro de Asuntos Exteriores colombiano Indalecio Liévano.

El Ministro de Asuntos Exteriores de Canadá encabezará una delegación de importantes oficiales de diversos ministerios gubernamentales y organismos interesados en América Latina. La comitiva incluirá, asimismo, dos representantes de la Asociación Canadiense para América Latina y, durante su visita a Brasil, dos representantes de la Cámara de Comercio Canadò-Brasileña.

El partido quebequés - nuevo gobierno de la provincia de Quebec

En las elecciones generales de la provincia de Quebec del 15 de noviembre, el partido quebequés, dirigido por René Lévesque, de 54 años, derrotó al partido liberal del Primer Ministro Robert Bourassa al conseguir 69 escaños contra 28 de los liberales. También fueron elegidos once miembros de la Unión Nacional, así como uno del partido Creditista y otro del partido Nacional Popular.

El Sr. Bourassa y 13 miembros de su Gabinete perdieron sus escaños.

En las elecciones generales de 1973, los liberales obtuvieron 102 asientos, el partido quebequés seis, los creditistas dos y la Unión Nacional ninguno.

El Sr. Bourassa convocó las elecciones dos años antes de lo normal para lograr un mandato que le permitiera negociar cuestiones referentes a la Constitución y problemas laborales. Prometió ayudar al sector comercial, proteger a los consumidores y reformar el sistema de contribuciones municipales. Deseaba también ejercer más control en los sectores de inmigración, comunicaciones y cultura.

El Sr. Lévesque dimitió del partido liberal provincial de Quebec en 1967 con el fin de formar y dirigir el partido quebequés y ganó su escaño por este partido después de tres intentos.



René Lévesque

Refiriéndose al Artículo 1^o del programa del partido quebequés, que aboga por la soberanía política de Quebec, declaró en su discurso triunfal que Quebec sólo sería país independiente cuando "tuviera aprobación clara y mayoritaria de una sociedad adulta democrática por medio de un plebiscito".

El nuevo primer ministro dio prioridad a la situación financiera y administrativa de la provincia y afirmó que la misma debía apoyarse sobre bases firmes, indicando que asistiría a la conferencia federal-provincial de primeros ministros sobre la Constitución que tendrá lugar próximamente,

Declaración del Primer Ministro Trudeau

Tras las elecciones, el Primer Ministro Trudeau hizo las siguientes declaraciones:

"En una elección democrática, los votantes de Quebec han dado al partido quebequés suficientes asientos como para formar el próximo gobierno provincial. En virtud del respeto que senti-